
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Nordamerika ist der obere Teil von .

Der Kontinent Nordamerika geht von Kanada

im Norden bis Panama im Süden.

 gehört schon zu Südamerika.

Auf dem Kontinent Nordamerika

gibt es 23 .

Die meisten davon sind kleinere Länder oder Inseln.

In Nordamerika leben eine halbe  Menschen.

Asien und Afrika sind noch größer als Nordamerika.

Viele Leute denken bei 

vor a(em an die USA und manchmal auch an Kanada.

Dort wird nämlich meistens  gesprochen.

In den meisten anderen Ländern in Nordamerika wird vor a(em

 gesprochen.

Quellenangabe: Artikel: Nordamerika (von Ziko van Dijk, Uwe Rohwedder, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Nordamerika&amp;oldid=25094


